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次回の全体安全大会を目指して 

 

下期安全大会の参加、お疲れ様でした。 

87名の参加で安全第一を全員で誓い合いました。 

次回の安全大会目指し、『どんな小さな事故も起こさない』

覚悟で挑んでいきましょう。そして、次回には全員が「どん

な小さな事故も起こさなかった」と安全大会の席上で胸を張

って言える一人ひとりであることを強く願っています。 

安全委員会 → 安全走行 

教育委員会 → 省エネ運行 

環境委員会 → タイヤ・修理代削減 

以上の委員会テーマを掲げました。このテーマに沿って全員

が委員会活動に積極的に取り組んで、成果の上がる仕事を

日々、積み重ねて行きましょう！ 


